

lejos el acta de la sesión anterior que quedó apro-
bada.

83

Fue el asunto principal, objeto de la convocatoria tratado del pro-
grama de festejos en esta Sociedad durante los días de la proxima fiesta
mayor. Acordose en principio confiar a la "Grupación Artística" el desarro-
llo de las obras teatrales en los dos días de costumbre. Al objeto se re-
cabó de los jóvenes aficionados una completa seguridad y felic com-
unicación de conseguirse en las representaciones en los días indicados, se
acordó convocarlos para una reunión que quedó señalada para el
día siguiente a las 9 de la noche.

Presentada una proposición acerca la oportunidad de permi-
tir el juego de "Brown-Boncos" en el campo de deporte, reuniéndose ad-
quiendo; discutido ligeramente el asunto, acordose designar a los Señ.
Adm. Consiliario, Riera y Serra para su estudio y resolución.

Fueron propuestos socios protectores, con ingreso a la Sección
de Socorros: D. Agustín Sagrario Aguilà, D. Vicente Raich y D. Rafael
Paredes, que quedaron admitidos.

Y no habiendo mas asuntos que tratar se levantó la sesión.

P. A. de la J. S.

Joaquim Roldàs, Socio.

Junta Directiva

Sesión del día 9 de Agosto de 1917

Presidió el Sr. Riera y asistieron los Señ. Molai, Serra, Romaguera,
Aguilar, Pons y el infascito. Seida que fue el acta de la sesión
anterior, quedó aprobada.

El Sr. Presidente anunció los asuntos a tratar en la sesión. El
primero, dijo, era dejar redactado el programa de los festejos celebra-
dos durante los días de la fiesta mayor.

El infascista dio cuenta de estar ultimado el programa de las obras teatrales que se debían representar en los días 2 y 2 de septiembre; quedando que solo faltaba resolver lo referente a la parte musical. Se habló largamente acerca si sería más oportuno contratar un "Quinteto" como en años anteriores, o la sequesta denominada "Unió Catalana" de esta villa; acordándose finalmente optar por lo segundo en consideración a la parte económica. Designose al infascista para el correspondiente trámite. Se acordó también que la referida sequesta en los dos días de fiesta mayor por la tarde de conciertos en el salón-café de la Sociedad.

Para hacer frente a los gastos de festejos se consiguió la cantidad de 150 pesetas.

Finalmente el Sr. Presidente dio cuenta de haberle anunciado al Concejile de la Sociedad la renuncia del cargo, fundada en motivos de salud. Se acuerda tratar el asunto en nueva sesión.

Y no habiendo más asuntos que resolver se levantó la sesión.

P. d. de la J. S.
Jaume Roldà. Socio.

Miunta Directiva

Sesión del día 16 de setembre de 1917

Presidió el Adm. Sr. Consiliario y asistieron los Dres. Ricca, Molar, Serra y Guadía, Ramazanas, Palau y el infascista. Siendo el acta de la última sesión quedó aprobada.

Seguidamente el Dr. Ricca pone sobre la mesa el asunto de la renuncia del Dr. Maret del cargo de Concejile de la Sociedad, fundada en los motivos ya señalados en la sesión anterior; en virtud de lo cual interesa a la Junta, a que con urgencia resuelva el caso. Examinadas atentamente las causas alegadas por el dimensionario y hecho presente no haberse pre-